
 

會議記錄 
 

會議名稱 國立虎尾科技大學 電機工程系 系友會理監事會議 

會議時間 民國 97 年 11 月 22 日(周六) 10:00 地點 電機館 2F 會議室 

主持 李獻助 記錄 賴威宇 

出席人員 如簽到簿 

報告內容： 

一、 主席致詞： 

歡迎各位回來電機工程系友會，從我們的人數可以了解到我們非常有向心力。 

二、 貴賓致詞： 

丁振聲主任：希望各位系友可以多多交換工作經驗以及提出意見，使電機系能夠成長與進步。

最後祝各位校友身體健康、事業有成！ 

邱國珍老師：看各位同學越來越年輕有活力，祝大家身體健康、事業順利。 

三、 通過本次會議議程： 

主席：今日會議主要是否增加新的討論議程，否則討論項目不再提及。 

四、 報告事項： 

1. 電機系概況：電機系友會已經成立四年，可以開始展翅邁向新的開始。系友會將進行培訓

傑出校友，希望能夠與校友會做更緊密的連結。 

2. 校友會概況：校名更改，原本校名想更改為雲林工業大學。但因本校還有商科的部份，因

此想改名為雲林工商大學，是否系友有其他意見可以提出。 

3. 贊助電機系學弟舉辦歡送及迎新會：電機系學弟妹需要幫助的情況下，可以協助幫忙之。 

五、 討論提案： 

1. 電機系系友會籌劃正式登記為『虎科大電機學會』。 

提案人：李獻助 

內容說明：系友會只是在校友會登記下的名稱而已。但將系友會正式登記為電機學會，可以使

畢業生有投稿與交流的窗口，系友之間也更加的密切。 

2. 舉辦系友會旅遊活動，詳細日期、地點等細則。 

提案人：許銘益 

內容說明：至少一年要舉辦系友旅遊，拉近系友之間的感情。 

討論結果：此活動將由李獻助、魏民記、許銘益與古國順系友一同策劃之。 

3. 討論提名校友會理監事名單。 

提案人：李獻助 

內容說明：希望較資深的系友，能夠參與校友會的職務。 

討論結果：本次提名邱清吉理事與林明興監事可以擔任校友會理監事之職務。 
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4. 對母校的建議。 

提案人：魏民記 

內容說明：希望電機系能夠增加管道與方法，協助許多畢業系友能夠加入系友會。 

討論結果：在畢業生畢業前，會進行較多的通廣。並且建議歷屆電機系畢業聯誼會會長能夠加

入系友會擔任理監事之職務，能夠做良好的聯絡網。 

六、 臨時動議： 

提案人：李陸舜 

內容說明：希望建立系友會之規章，保護與管理系友會之財產。 

討論結果：納入下次理監事會議優先主題項目。 

七、 主席結論： 

主席：未來將培養有才能的人作為下任理事長與理監事的人選，感謝今天各位參與會議。 

八、 散會。 

九、 聚餐聯誼：中午11：30分 於虎尾【客家庄】餐廳聚餐。【會長作東】請務必參加。 

十、 中午13：30分 敬邀各系友參加校友會會員大會。 

 

 


